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A ideia de tradição tem vários significados para diferentes povos; por exemplo, dizem 
que os britânicos honram uma longa tradição; uma organização preza sua tradição, e 
uma igreja honra sua tradição. Uma família também tem grande consideração sobre sua 
tradição. Tradição é importante nas religiões; os judeus, em especial, têm um profundo 
sentimento sobre sua tradição. Como membros da Igreja de Unificação, também 
precisamos de uma tradição.  
 
Todos os homens precisam de tradição, mas e quanto a Deus? Ele também precisa de 
uma tradição. Sabemos que tradições parecem mudar conforme a história muda. A 
tradição que muda com o curso da história pode ser diferente da direção do Céu? Onde 
começa a tradição, e para onde ela irá?  
 
Um símbolo no título deste discurso significa “herdar,” ou transferir de um para outro. 
Um outro símbolo significa conectar, no sentido de centrar ao redor do sujeito; assim, o 
significado é de herdar de alguém, se conectar com a liderança. O que você traz sob seu 
controle? Tudo tem que estar incluído e coordenado sob o controle de alguém. Sabemos 
que a fortuna e tendência do Céu têm uma conexão com nosso indivíduo todos os dias. 
Não estamos meramente nos movendo como indivíduos.  
 
Há uma lei e ordem que orientam a história, e nos movemos em conformidade. Não 
agimos aleatoriamente, mas de acordo com a tradição. A tradição dos olhos dita que eles 
estejam localizados em determinado lugar no rosto, formando um par. O nariz está 
situado em relacionamento com os olhos. Essa é a ordem, mas e quanto à lei dos olhos? 
Ela dita que os olhos devem piscar a fim de permanecerem úmidos e serem capazes de 
observar os objetos do mundo. O nariz tem que cheirar, e a boca tem que falar e comer.  
 
O nariz poderia dizer, “Estou cansado do meu trabalho. Vamos mudar os papéis?” O 
nariz se projeta e está sempre em uma posição de ser atingido, enquanto a boca está 
segura em sua planura, então por que trocá-los de lugar? Os olhos poderiam sentir que 
precisam trabalhar constantemente quando estão acordados, enquanto a boca pode 
repousar, então eles precisam mais tempo para descansar. As mãos, pés e braços devem 
todos ter sua própria lei e ordem; toda a vida continua sob a lei natural.  
 
Seguindo quais passos a tradição passa a existir neste grande universo? De acordo com 
a filosofia oriental, o Céu vem primeiro, então a terra, e então os homens. Assim, em 
uma família, o céu é representado pelo pai, a terra pela mãe, e a humanidade pelos 
filhos. Vocês podem concordar com isso?  
 
De onde vem o seu corpo? Naturalmente ele vem da terra. A mente e o espírito vêm do 
céu. De onde vem sua consciência? Ela vem dos seus pais físicos. Por isso, quando 
examinamos a nós mesmos, devemos ser do céu, da terra e da humanidade. Todos têm 
cabelos em sua cabeça e em seu corpo da mesma forma que a terra tem árvores, grama e 
e relva cobrindo sua superfície.  
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Quando chega ao ocidente pela primeira vez e vê pessoas com olhos azuis, você sente 
que está olhando para um lago. O nariz de uma pessoa lembra cadeias de montanhas, e 
sua boca lembra das planícies.  
 
Você puxou aos seus pais, não é? Você tem cabelo e pele, uma camada de gordura e 
músculos, tal como a composição das camadas da terra. Seu esqueleto de ossos, com a 
medula óssea bem no fundo, é exatamente como a composição da terra, com seu núcleo 
derretido e camadas de rochas. A terra pode ser comparada aos músculos, e fluídos 
corporais que facilitam os movimentos são semelhantes à água na terra. Em estrutura 
geral, você se assemelha à terra, e em características específicas, você se assemelha aos 
seus pais.  
 
Seus olhos e nariz vêm do seu pai ou da sua mãe, e assim por diante. Talvez fosse ideal 
que um olho viesse da sua mãe, e o outro do seu pai; uma narina de cada um dos pais, e 
assim por diante. Você pode pensar que seja ideal herdar exatamente de cada um dos 
pais, mas não funciona assim. O ideal deve se conformar com ordem e lei. Por que a 
tradição dita que caminhemos de certa forma? Por que não caminhamos como os gatos? 
Nada vem a existir de uma forma aleatória, mas somente de uma forma ordenada.  
 
Embora nosso corpo se assemelhe à terra, nos assemelhamos aos nossos pais em tipo e 
forma específicos. Além disso, nos assemelhamos a um ser mais elevado, Deus. Você já 
viu sua consciência, ou a sentiu com as suas mãos? Ela é lisa e redonda? Qual é sua cor? 
Qual formato você gostaria que ela tivesse? Se fosse redonda, ela rolaria facilmente, 
mas quando quisesse se sentar, seria muito instável; então talvez você não quisesse que 
ela fosse redonda. Se fosse quadrada, então ela poderia facilmente se assentar. Então 
talvez você pensaria que ela deveria ter todas as formas para se sentir confortável em 
cada situação. Você poderia dizer que quer seguir a boa forma em tudo. Deve haver 
alguma forma original que queremos que nossa consciência siga. Há determinadas 
coisas que o mundo precisa, então talvez sua consciência pudesse ser de uma forma 
necessária pelo mundo.  
 
A comida que você come é boa ou ruim? Você acha que é boa porque a leva para dentro 
de você. Você está realmente comendo parte da terra. Todos os elementos minerais da 
terra são encontrados na comida que você come. Sendo que você se parece com Deus e 
é feito de elementos da terra, como você gostaria que sua consciência se parecesse? Sua 
mente poderia querer que sua consciência se parecesse com seus pais. O fato que o 
indivíduo contém aspectos dos seus três pais significa que ele controla estes três grandes 
elementos. Quando vemos os elementos destes três pais em nós mesmos, ficamos 
conscientes que estar conectados com eles. Você poderia pensar que não se importa com 
o céu, a terra e seus pais, mas sem eles você não existe. Você é quem tem a custódia e 
responsabilidade de garantir que tudo funcione bem e feliz. É quem “Eu” sou que 
gerencia tudo isso.  
 
Você tem a única qualidade de sempre pensar sobre si mesmo primeiro, e colocar tudo 
em segundo plano? Você sempre quer se tornar o último destes três elementos? Você 
quer ser a pessoa mais ou menos importante na terra? Não há tal coisa como um servo 
importante! É preciso haver um mestre antes de haver tal coisa como um servo. 
Permitam-me perguntar novamente, você gostaria de ser o presidente, ou apenas um 
cidadão comum? Você gostaria de ser o presidente do mundo, ou apenas dos Estados 
Unidos? Presidente do universo, ou apenas do mundo?  
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Por que pensamos grande assim? Fazemos isso a despeito de nós mesmos. É porque 
somos o produto final das três realidades – céu, terra e o homem. Devemos entender 
claramente o motivo que queremos ser o melhor e o mais elevado de todos. É porque o 
homem é o produto de três pais que ele quer ser o sujeito controlando todos estes três 
elementos dentro de si mesmo. Devido à sua ancestralidade, você nasceu para querer ser 
o sujeito do mundo inteiro.  
 
Quem legou essa tradição, o céu, a terra ou o homem? Como podemos saber? É porque 
o homem é o centro de céu e terra que ele quer assumir o papel central. Em qual 
momento você tem o sentimento de querer ser mais importante – quando você está 
tentando estar mais alto ou mais baixo? Você gostaria de caminhar no nível das copas 
das árvores ou na planície mais baixa? Tanto o alto como o baixo são bons e derivam 
um do outro; sem o ideal de alto não há tal coisa como o baixo. O padrão de criação se 
tornará de cabeça para baixo se uma pessoa tentar manter esse padrão de alto como 
baixo. Este é o motivo pelo qual ordem é muito importante. As primeiras coisas devem 
vir primeiro, não em segundo lugar.  
 
Podemos ser justificados em pensar que temos o alto para que possamos descer, e que 
um lugar estreito existe para que possamos ir para um lugar amplo. Um lugar estreito 
gostaria de ir para um lugar mais amplo, e um lugar alto para um lugar baixo, e vice-
versa. Se você experimenta isto em si mesmo, então você conclui que ambos os lugares 
são bons. Você não pode pensar que o alto seja bom e o baixo não seja nada bom; por 
exemplo, você não pode inspirar e expirar. Você inspira ar fresco e então expira para 
poder absorver mais. Em outro exemplo, você precisa de uma filosofia do motivo que as 
coisas são do jeito que são, para não desprezar pessoas inferiores.  
 
Com este ponto de vista, todo lugar que você possa se encontrar é bom. Você somente 
pode se sentir assim se tiver uma filosofia geral; do contrário, você sente que existem 
pessoas baixas e altas, e não gosta de uma ou de outra. Isso levará você para uma atitude 
desarmônica na vida, e você tenderá a olhar apenas para circunstâncias isoladas. Baixo e 
alto são, de fato, a mesma coisa.  
 
Observamos vários fenômenos na terra, como áreas de baixa e alta pressão; estes 
contrastes sempre existem, mas eles são essencialmente um só. Jesus ensinou que, se 
uma pessoa quisesse se elevar, ela deveria se rebaixar. É mais fácil se rebaixar, mas 
então você descobre que não pode evitar subir. Se uma pessoa realmente tenta descer, 
ela de repente se encontrará no alto. A forma de pensamento ocidental não raciocina 
dessa maneira, mas você provavelmente precisa deste tipo de pensamento pelo resto da 
sua vida.  
 
No movimento de escalada, sua perna tem que subir e então descer, não em uma linha 
reta, mas em um movimento circular. Quando você se move, todo o seu corpo tem que 
seguir, mas no final, ele entra em unidade com seus pés, não com a parte alta; seus pés 
são o lugar mais estável. Podemos levar esta analogia adiante e deduzir que o ponto de 
unidade na terra não são os lugares mais altos, mas os lugares mais baixos. Concluímos 
que unidade na terra deveria ocorrer nos lugares mais baixos. Quando um país passa a 
existir, a unidade começa com o senso comum e a filosofia defendidos pelos 
trabalhadores, não apenas por pessoas no governo. Sendo que estamos tentando trazer o 
mundo em unidade, eu devo levá-lo para o lugar mais baixo.  
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Talvez você pense que isto esteja simplificado demais. Não há tal coisa como ser tão 
simples; o mundo é simples; ordem é simples. Somos as pessoas mais importantes, mas 
a conclusão é que podemos seguir na direção errada se não sabemos o motivo que isto é 
assim. Todo seu corpo irá para onde seus pés forem. Seu espírito não vai em uma 
direção separada do seu corpo; onde quer que você vá, todo o seu ser irá com você, e 
você é o centro harmonizador. Quando você está buscando Deus, seu corpo e espírito 
virão juntos. Quando você está buscando seu corpo, sua mente e consciência também 
virão. Vocês entendem este relacionamento?  
 
Você quer que sua consciência, espírito e corpo gostem de você, não apenas um ou dois 
destes. Se você é assim, então você está na posição sujeito para a terra, céu e 
humanidade. Tal sujeito é muito importante. É estranho falar sobre esse conteúdo? Às 
vezes as pessoas apenas perseguem suas consciências ou seus corpos, e deixam todo o 
resto para trás; é importante trazer tudo junto em unidade.  
 
Sempre que se sentir dividido, você deve se lembrar que é um ser muito importante. Por 
quê? Você tem essa tradição na qual nasceu; só que até agora você não sabia sobre isso.  
 
Há três elementos no mundo espiritual – céu, paraíso e inferno. Até mesmo os olhos são 
compostos de três elementos – a pupila, que denota o espírito e Deus, o centro de todo 
ser; então há a íris, que representa a consciência, e o branco representando a terra. 
Talvez você não se importe com os outros, mas apenas sobre o seu corpo. Então você é 
como uma pessoa que tem somente o branco dos olhos, sem íris ou pupila. Você 
pareceria com um monstro. Algumas pessoas pensam que somente o espírito é 
importante; elas não teriam íris ou o branco – somente a pupila negra. Todos os três são 
necessários.  
 
Quando diz “eu,” você pode pensar sobre seu “olho” e o que tenho ensinado a você 
nesta manhã. Se você sente desta forma, então tudo o apoiará. Agora você sabe como o 
céu, terra e a filosofia humana vieram a existir.  
 
Deus quer se colocar atrás ou na sua frente? Podemos dizer que Deus esteja dentro de 
você, e o resto de você está fora? Quando você está se movendo, o que está dentro e o 
que está fora? Se Deus habita em um espaço dentro de você em algum lugar, então você 
está fora e Deus está dentro seguindo você. O lado de fora é um invólucro para proteger 
o lado de dentro, para receber o impacto de um objeto estranho. Devemos saber que 
somos o invólucro de fora para proteger Deus.  
 
Podemos dizer que Deus criou o homem para se proteger? Você constrói uma casa para 
que possa observá-la, ou para que ela possa protegê-lo? Além disso, tudo está ao redor 
do homem para protegê-lo, sendo que ele está pensando e se movendo o tempo todo. 
Agora você sabe que é muito valioso. Você também deve saber que é o fruto de uma 
planta em crescimento. A única razão que um agricultor cuida das árvores em seu 
pomar, esperando que elas cresçam abundantemente, é para que ele possa colher seus 
frutos. O agricultor não colhe os galhos ou as folhas, mas os frutos da árvore. Se Deus é 
um agricultor, então todos os homens são os frutos do Seu trabalho. Isto é exatamente o 
que você é, o resultado fantástico pelo qual Deus criou todo o universo. O fruto tem 
todos os elementos da árvore.  
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Se alguém puxa você pelos cabelos, isso dói. Não somente seu corpo, mas seu espírito e 
consciência dirão “Ai!” Quando todos os três gritam, o mundo inteiro ouvirá, e até 
mesmo Deus perguntará o que aconteceu. Quando Deus vê que o corpo está vivo, mas o 
espírito está doente e a consciência está dormindo ou morta, quão desolado Ele ficará 
como Mestre dessa criação.  
 
É bom gostar de algo, mas cada ser deve gostar disto juntamente com você. Se você 
gosta de algo, então geralmente seus pais gostam disto também. Da mesma forma, se 
você gosta de algo, todas as coisas e Deus gostarão disto também. Quando você está 
triste, eles compartilharão sua tristeza. Em outras palavras, esse ser herda todos os 
elementos da criação, incluindo o ideal. “Eu” sou esse centro de toda a criação.  
 
Se você pegar uma lupa grande e olhar para o individualismo, em quem ele se centra? 
Se está centrado no dinheiro e no sexo livre, então ele é valioso? Certamente não. 
Anteriormente você defendeu fortemente o estilo de individualismo americano, mas o 
compare com o que acabei de apresentar a você. Mesmo se isto for falso, você gostaria 
de segui-lo, mas acontece que isto é verdade, o que o torna ainda mais valioso. Agora 
você pode esquecer sua antiga filosofia, se você tiver uma. De novo, “Eu” herdo a 
tradição e processo da história, da criação, e do ideal de criação. Se você vive com um 
firme entendimento disto, então você realmente é o centro do universo.  
 
Você deve ter uma filosofia sólida. Este é o conhecimento importante no mundo 
espiritual, mas ele não é ensinado para qualquer estudante na terra, exceto a este grupo 
de pessoas humildes. O Céu permitiu que você encontrasse esta importante verdade 
porque persistiu em seguir um homem que é perseguido e vilipendiado pelo mundo.  
 
Você ainda é feliz, não importa o que o mundo faça a você? Quando você está 
realmente feliz, todos os tipos de fluídos corporais escorrem pelo rosto – a partir dos 
seus olhos, nariz e boca – e você nem mesmo nota isso. Eu posso confiar que você está 
feliz hoje?  
 
Agora você sabe que seus olhos são realmente preciosos? Esse tipo de pessoa preciosa 
visitará prostitutas e olhará para o traseiro das mulheres? Você seguirá uma garota 
estranha que acena para você na rua? Se fizer isso, então todas as coisas vão chorar, 
sentindo que estão perecendo; toda a humanidade chorará por trás de você. Onde você 
pode ser perdoado e receber compaixão? Em lugar nenhum, e logo você estará 
desprotegido pelo poder universal. Mas se você realmente conhece seu valor e vive em 
conformidade, então todo o universo protegerá você. Agora você sabe quão importante 
você é.  
 
Assim, qual tradição você herdou? Agora você conhece os passos de criação e o ideal de 
criação. Se você realmente conhece isso, então você herdou algo de grande valor. 
Depois disso, a que sua consciência gostaria de se assemelhar? Você herdou Deus e a 
terra, por isso você gostaria de segui-los; você também seguiu seus pais. Qual você 
gostaria que sua consciência seguisse? Se você é o centro de tudo que é bom, sua 
consciência gostaria de seguir você. Isso significa que sua mente segue você, e então 
seu espírito também seguirá você. Então seu corpo, espírito e consciência não 
discordarão de você.  
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Sendo que você é ideal, sua consciência seguirá você. Essa é sua tradição; que outras 
existem? Primeiro o homem vem a existir, então a mulher; isto também é tradição. É 
tradição que o homem brigue com a mulher? O que eles fazem ao invés disso? O que 
significa amar um ao outro? Você pode dizer que a tradição do homem e a tradição da 
mulher devem ser iguais, mas de fato, uma deve ser sujeito e a outra deve ser o objeto.  
 
Se estudar as mulheres neste mundo, você verá que elas controlam os homens. O que 
deveriam fazer se elas não estão destinadas a fazer isso? Se dez mulheres brigam com 
um homem, quem venceria? O homem, naturalmente! Ele deixaria todas inconscientes, 
e então talvez se sentasse para fumar. Uma mulher nunca se sentirá estável sozinha; 
mesmo se um pássaro passar voando, ela estará distraída. Imaginem um mundo onde a 
mulher fosse sujeito; você pode imaginar que o mundo seria instável, sem nunca saber o 
que aconteceria a seguir.  
 
De acordo com determinado caracter chinês, quando mulheres ficam juntas, elas fazem 
muito barulho. Na filosofia chinesa o pior conceito é expresso por um símbolo para três 
mulheres. Os olhos das mulheres nunca olham direto para frente, mas estão sempre 
vagando, o que indica que elas não estão firmemente situadas.  
 
Não importa quão capaz uma mulher possa ser, é inconcebível que ela pudesse se tornar 
sujeito de toda a humanidade. Se mulheres fossem o sujeito, você acha que a ciência na 
América teria avançado até aqui? Eu vejo frequentemente que a Mãe fica assustada 
sempre que um dos seus filhos anda de moto; às vezes eles simplesmente voam e pulam 
sobre os solavancos, e quando eles pousam no chão, o coração da Mãe também pousa. 
Se as irmãs Wright tivessem inventado o avião, você acha que ele teria voado?  
 
Eu acho que o único tipo de pessoas que diria que não estou sendo justo são as mulheres 
que vestem roupas masculinas e agem como homens.  
 
Jesus tinha que amar a si mesmo, e então poderia amar as mulheres. Essa é a tradição da 
criação. Houve muitas guerras na história, nas quais as pessoas lutavam para proteger o 
lado justo e o que ele representa; você pode conceber mulheres generais lutando nestas 
guerras ferozes? Mulheres representam a terra. Um país onde mulheres são dominantes 
não prosperará, e eventualmente perecerá. Não há dúvida que as mulheres têm o papel 
dominante hoje na América; pergunte ao cidadão de qualquer outro país. Homens 
americanos não são influenciados por qualquer outro elemento como eles são pelas 
mulheres. Sabemos que a estrutura da família americana está em perigo.  
 
As lojas de departamentos dedicam a maior parte da sua área para coisas de mulheres, e 
reservam apenas um pequeno espaço para os homens. Isto demonstra que a mente 
feminina não é tão estável, que elas buscam variedade o tempo todo. Para cada estação, 
e até para cada hora do dia, elas querem roupas diferentes.  
 
Quem é sujeito deve assumir responsabilidade por todas as coisas ao seu redor e por 
todo o grupo. Esta responsabilidade é uma parte muito importante de ser sujeito. 
Mulheres não gostam de assumir responsabilidade tanto quanto os homens. Embora as 
mulheres queiram ser responsáveis, sua força e poder totais também devem ser 
investidos. As mulheres preferem proteger seus esposos, ou ser protegidas por eles? O 
sujeito é aquele que protege ou aquele que precisa de proteção? Quem se rebela sem 
ouvir a razão não pode ser ouvido.  
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Certamente você preferiria não ouvir algumas das coisas que eu digo domingo após 
domingo, porque elas são dolorosas, mas é bom ouvi-las porque essa é a única maneira 
que você pode mudar.  
 
Através do Princípio sabemos que o problema da castidade e moralidade começou com 
a mulher. Se observar cuidadosamente a sociedade atual, você verá que as mulheres são 
o elemento mutável, não os homens. Elas certamente são importantes, mas qual será o 
resultado se os homens simplesmente seguem as mulheres? Hoje vemos confusão e 
incerteza. Se isto continuar por mais vinte anos, o que acontecerá com este país?  
 
Uma vez estabelecida a tradição, quem é melhor em observá-la, homens ou mulheres? 
Quando uma situação se torna muito difícil, quem é mais capaz de suportar ano após 
ano? A forma como homens são constituídos demonstra que eles são mais capazes de 
assumir responsabilidade. Por isso, as mulheres são sujeito ou objeto? Não por sua 
escolha, mas pela tradição da criação, elas são objeto. Mesmo a Bíblia diz que Deus 
criou a mulher tirando uma costela de Adão, e não o contrário. Primeiro Deus criou o 
homem, e então criou a mulher, seguindo esse padrão e forma.  
 
A subjetividade se reflete nos ombros largos do homem; enquanto as mulheres têm 
quadris largos, representando a terra, os ombros dos homens representam o céu. Quando 
colocados juntos, há equilíbrio. Quando eles alcançam completa harmonia, então eles 
são iguais. Quando estão isolados, eles certamente não podem ser iguais.  
 
Por que este tema é tão importante que eu arrisquei ferir seus sentimentos ao dizer isso? 
Parece bastante simples, mas um simples mal-entendido pode desviar o mundo em uma 
direção errada. Isto é realmente muito importante. À primeira vista, alguém pode 
perguntar que diferença faz, mas se a ordem do universo for apenas ligeiramente 
alterada, então o mundo inteiro se tornará caótico. Devido à falta de entendimento do 
ordenamento fundamental, a civilização ocidental foi lançada em turbulência. Podemos 
generalizar que tudo só sobrevive quando sujeito e objeto estão em harmonia. Se não, 
eles não podem prosperar por um longo período.  
 
Vemos homens e mulheres que não veem nada errado em viver com várias pessoas 
diferentes por períodos variados, conforme sua vontade. Basicamente, as pessoas hoje 
preferem viver sozinhas, mas sendo que não podem ignorar a lei da criação, elas tentam 
fazer o mínimo possível, vivendo juntas e tendo filhos; entretanto, não há nenhuma 
unidade sólida entre elas. As pessoas se sentem independentes umas das outras, e vivem 
sozinhas como bem entendem. Este tipo de vida nunca pode prosperar e ser duradoura. 
Filhos desses relacionamentos não podem herdar a tradição da criação.  
 
Sujeito e objeto devem subir e descer juntos. Do contrário, não há continuidade. Uma 
vez que a tradição seja confirmada, devemos continuar a confirmá-la passando-a 
adiante. Uma civilização que não faz isso não está seguindo a ordem do universo. Se ela 
não é continuada, então o poder do universo não continuará a protegê-la.  
 
O que as mulheres gostariam de alcançar? Vemos e ouvimos para nós mesmos ou para 
alguém mais? É para o outro elemento, o outro objeto que vemos e ouvimos. Quando 
você fala, não está falando para si mesmo, mas para seu objeto, tal como você cheira 
algo mais para o benefício dos outros do que para si mesmo. 
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Um objeto que está corretamente situado na frente do seu sujeito é bom para o paladar. 
Para o objeto, o sujeito é bom para o paladar, e assim por diante. Para as mulheres, os 
homens são assim, e para os homens, as mulheres são assim, uma vez que eles estejam 
situados da forma ideal.  
 
Seus olhos são feitos para você amar seu sujeito ou objeto, não para atrair o amor dos 
outros para si mesmo. Pensando mais profundamente, todos os nossos sentidos estão 
destinados a elevar o padrão de amor para todos, incluindo Deus, e não para atrair o 
amor deles para nós mesmos. Está claramente errado pensar que seus sentidos estão 
destinados a atrair os outros para você. O início deve ser reto, pois afetará o resultado. 
Deve ser entendido de uma vez por todas que todas estas faculdades são para o 
propósito de amar sua contraparte, ao invés de atrair o amor dela para você.  
 
Até agora, a maioria das mulheres imagina o ideal como estarem casadas e indo para a 
casa do seu esposo para ser amada. Eventualmente isso pode acontecer, mas não 
imediatamente. Devemos mudar drasticamente este conceito do ideal, e esta tarefa 
repousa sobre você. Seu pensamento no passado não se baseava em terreno sólido; 
embora você possa não entender o que estou ensinando agora, ele perdurará, enquanto 
seu pensamento do passado será temporário. Meu pensamento é mais razoável do que 
qualquer outro porque está baseado na tradição da criação.  
 
Se você dá tudo de novo e de novo, haverá um bem no fundo do seu recipiente, 
constantemente preenchendo você. Você pode acreditar nisto; sendo que isto se 
conforma com a lei do universo, essa lei ajudará você, encorajando-o a agir de acordo 
com a lei. Embora possa parecer que você perde no início, gradualmente você ganhará 
cada vez mais, pois de acordo com a ordem e a tradição, seus próximos como também o 
poder do universo virá para auxiliá-lo.  
 
Muitas pessoas aprovam isto porque o próprio universo é dessa forma. Não sinta que o 
amor começa em algum outro lugar; você deve sentir que ele começa em você mesmo. 
Você deve ter um início reto, não um início torto, com altos e baixos. Se ambos homens 
e mulheres fazem um início reto, quando eles se encontram, suas duas forças se 
moverão juntas ao invés de colidir destrutivamente. Este é o motivo pelo qual o 
primeiro amor se torna tão precioso; todos os cinco sentidos estão direcionados para 
esse ponto, e você não pensa em mais nada. Não é bom se seus sentidos estão focados 
em direções diferentes, mesmo se um deles gosta de desordem.  
 
Há cinco sentidos físicos, e mais o chamado “sexto sentido,” mas estou agora falando 
sobre um sétimo sentido, o sentido do coração; todos os sete sentidos deveriam vir para 
um único ponto focal. Os sentidos de uma pessoa são todos derramados nesse ponto 
focal do primeiro amor. Americanos são orgulhosos de ser americanos, contudo, eles 
jogam fora seu primeiro amor com qualquer um, e somente ficam cicatrizes depois. 
Ninguém pode se orgulhar disso ou entender isso.  
 
Mas a partir deste exato momento, se você começa tudo a partir do ponto focal do amor, 
então está sendo revivido. A partir de quem seu amor deve começar? A partir de si 
mesmo. Isto não significa que primeiro você recebe e então dá, mas primeiro você dá, e 
então recebe. Depois disso, não importa quem dá amor primeiro, porque amor estará em 
movimento, mas dar é o primeiro passo. É assim como é o universo.  
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Você pode dizer que isto é tão simples que não vale a pena mencionar, mas ainda assim, 
é fácil interpretar mal ou confundir. Isto não é algo que eu inventei. O universo é assim, 
e estou simplesmente dizendo a você que isto é importante. Uma vez que algo tenha 
uma carga elétrica positiva ou negativa, ele repelirá uma carga igual, mas até que esteja 
polarizado, ele não rejeitará nada. Esta é a lei do universo. Entretanto, homens e 
mulheres americanos não são assim; independente das abordagens, eles aceitarão tudo. 
Talvez, no fundo, eles sentem que estão errados sendo assim, mas eles não são fortes o 
suficiente para rejeitar isto porque todos os outros fazem assim. Mas isso não é a partir 
da natureza original. A verdadeira forma é rejeitar qualquer outra coisa uma vez que 
você tenha criado forte unidade com outra pessoa. Se um casal é feliz no casamento, a 
mulher rejeitará ferozmente qualquer outra mulher tentando se juntar ao seu casamento, 
e o homem rejeitará ferozmente outro homem. Essa reação não provém de ciúmes, mas 
a partir da força protetora do universo. Uma vez que duas pessoas estão unidas, o que 
poderia cortar sua união ao meio? Nada.  
 
Quando dois estão unidos, este aspecto de positivo e negativo é encontrado em cada 
aspecto deles. Então seus olhos se tornam positivo e negativo, por exemplo. O que passa 
a existir é o poder do amor. Eu ilustrei esta polarização através do simples exemplo de 
um imã, e nossos relacionamentos também deveriam ser consistentes e fortes. E quanto 
a um positivo que ainda não tomou um negativo? Nesse momento um positivo e um 
positivo não se repelem. A ciência moderna não vê as coisas dessa forma. Eu sei que 
este ponto importante é negligenciado no mundo acadêmico. Se a ciência levasse em 
consideração esta simples explicação, então ela poderia ter uma direção mais clara, e a 
ciência seria muito mais fácil de entender.  
 
Uma vez que suficiente força elétrica polarizada é reunida no céu, um relâmpago é 
criado quando a carga positiva encontra sua contraparte negativa. Mas até que a força 
seja grande o suficiente para ser descarregada, ela pode coexistir com outra carga 
semelhante. Antes do casamento um homem desfruta passar todo seu tempo com seus 
amigos homens, mas depois do casamento essa amizade não pode continuar da mesma 
forma. É assim na América, tal como na Coreia? Tem certeza?  
 
Se você cortar um imã em pedacinhos minúsculos, cada porção terá as mesmas 
propriedades, com os polos se repelindo como cargas. Da mesma forma, uma vez que a 
força do amor seja estabelecida, sua propriedade magnética nunca mudará. Se uma força 
criada pelo homem tenta funcionar na direção oposta, a força maior do universo tentará 
eliminar essa situação ilícita. O universo fará tudo para auxiliar a situação de positivo-
negativo se materializar, e uma vez que isso aconteça, ela ajudará a dispersar qualquer 
força contrária. Uma vez que o poder universal esteja em um local de repouso, ele não 
muda. Se algo falhar em se harmonizar com este poder, ele se dissipará e se esgotará.  
 
Você ainda pode estar confuso e duvidar que isto funcione definitivamente. Por que a 
parte doente do seu corpo dói? Esse é o lugar onde sujeito e objeto não estão realmente 
em harmonia, e esse relacionamento é o que o poder universal tenta eliminar. Se você se 
corta, harmonia é destruída e imediatamente o poder universal se opõe a essa situação 
sem princípio, continuando a facilitar a reparação. Quando a cura está completa, a dor é 
aliviada. A dor, mesmo a mágoa, está sempre presente onde o relacionamento dar e 
receber não é harmonioso. Quando homens e mulheres têm um bom relacionamento de 
amor, eles se sentem completos e felizes, mas quando isto é cortado, eles sentem dor 
porque o universo quer que eles reparem a situação imediatamente.  
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Você sabe que a coisa mais dolorosa no universo não é uma dor física, mas a dor 
resultante da doença do amor. Se há muitas situações irregulares em um país, ele estará 
destinado a perecer, e uma nova nação aparecerá em seu lugar. Essa é a situação que 
encontramos neste país. Americanos querem felicidade, mas eles devem saber que isto 
começa com ordem; somente a harmonia com a tradição universal curará a doença e 
dor, e acrescentará prosperidade e felicidade. Felicidade deve estar baseada no amor, 
que não é nada mais do que ter o sujeito e objeto conscientemente situados de forma 
correta em cada área.  
 
Se em sua adolescência você começa neste nível ordenado e harmonioso, então 
continuará a progredir enquanto amadurece, sem nunca afundar. Se você começa um 
negócio sobre estes princípios, então ele prosperará e será admirado pelos outros. Quão 
feliz será a família cujo esposo e esposa estimam isto, cada um querendo ser o melhor 
esposo ou esposa do mundo. Tal esposa desejaria entrar nas células do seu esposo e 
ficar lá pelo resto da sua vida. O homem sentiria da mesma maneira.  
 
Quando essa esposa vai para o mundo espiritual, ela não é mais simplesmente uma 
mulher, pois ao se tornar unida com seu esposo, ela herdou as qualidades de um homem 
também, e assim, pode ir para qualquer lugar no mundo espiritual. Uma vez que você 
como um negativo se torna unido com um positivo, você pode amar até mesmo seu 
próprio corpo. Você pode amar sua mão porque ela é a mão que seu esposo amou 
muito. Você pode não ter amado seu pé, mas porque seu esposo o amou, você pode 
amá-lo. Então seu pé sentirá que chegou ao ideal, pensando que ele é o ser mais feliz em 
todo o corpo. Você se sente feliz apenas me ouvindo falar de amor.  
 
Todos os seus cinco sentidos querem ir para o lugar de amor verdadeiro. Seus ouvidos 
querem desesperadamente ouvir algo 24 horas por dia, algo do qual eles nunca se 
cansam. Seus olhos querem ver algo pela eternidade e sentir que isto ainda não é 
suficiente. Essa coisa que eles querem ver e ouvir é amor verdadeiro. O que é que o 
ouvido não quer ouvir? Amor não verdadeiro. Isso significa que seus ouvidos odeiam 
ouvir que a pessoa que você ama foi embora. Se seus olhos e ouvidos sentem falta dessa 
pessoa, então o resto do seu corpo perde poder porque sente muita falta desse amor.  
 
Seus olhos brilhantes desejam muito ver seu primeiro amor verdadeiro. O primeiro 
amor é uma experiência tão concentrada e intensa que mesmo Deus não pode cortá-lo 
ao meio. Este é o poder do seu primeiro amor. Quando conhecemos a verdade, sabemos 
o crime que os pais americanos estão cometendo em relação aos seus filhos sendo um 
exemplo de destruição do primeiro amor que deveria ser estimado eternamente.  
 
Se você tem determinado padrão para o primeiro amor, é provável que seu padrão seja 
muito alto pelo resto da sua vida. Nada mais pode se comparar com o padrão do 
primeiro amor para você. Quão belos são os filhos e filhas nascidos a partir da tradição 
desse primeiro amor. Mesmo se você sente o gosto dos dejetos do seu filho, isto não o 
ofenderá; se você alcançou completa unidade, então não é uma sensação desagradável. 
Quando você evacua, o cheiro disto o ofende? É uma tortura ficar no banheiro, ou é 
como cheirar perfume? Se você é tão valioso que o universo o protege, esse cheiro não 
deveria ofendê-lo.  
 
Uma vez que você alcança perfeita unidade em seu casamento, os odores que antes o 
ofendiam, como chulé, não parecem tão ruins. 



11 

 

Você não se importará com nada que seu cônjuge possa dizer, exceto, “Eu não amo 
você.” Essa é a única coisa que você não suporta ouvir. Quando cheguei pela primeira 
vez na América, eu ouvi casais dizerem, “eu te amo” antes de saírem para o escritório, e 
então novamente quando chegavam em casa, e eu imaginei se eles realmente falavam 
sério. Se o homem realmente fala sério, ele deveria demonstrar de outras maneiras, 
como valorizar algo da esposa porque isto é parte dela.  
 
Amor não é revelado onde estão seus gestos, mas onde estão sua mente e coração. Não é 
possível mostrar sua mente para os outros; seu amor se manifestará em suas ações sem 
que você diga nada. Acabei de notar que já se passaram três horas. Este tema interessa a 
você? A tradição e o curso estão lá, e você precisa entender o resto.  
 
Suas mãos têm muitas maneiras belas de tocar seu melhor amigo, seus pais amorosos e 
assim por diante, mas a mais bela de todas é o toque que você tem por seu amor. 
Quando você segura as mãos do seu amor e pergunta se sua mão está feliz, ela 
responderá, “Sim, sim, sim.” Sua boca continuará dizendo que está feliz, e até mesmo 
seus pés formigarão. Esse é o tipo de amor de esposo e esposa que todos sonham.  
 
Na América as mulheres usam o mínimo de roupa e revelam seus corpos, mas na Coreia 
você nunca verá parte dos seios de uma mulher. No fundo, uma mulher pode pensar 
que, ao encontrar seu primeiro amor, ela tirará tudo, então o dia do seu casamento é um 
dia de liberação. Pela primeira vez, ela abrirá sua porta o máximo possível, e o sol 
entrará. Orientais nunca criticariam um casal por exagerarem em sua primeira expressão 
de amor; eles entendem que é a coisa mais linda que pode acontecer na terra.  
 
Que contraste com o amor estilo americano! Esse amor é como as pedras e seixos 
encontrados em toda parte na praia, sem nada de novo, mas o amor oriental é como ouro 
precioso, embrulhado em tecido fino, e guardado no fundo em segurança. Qual amor 
você escolheria?  
 
Quando falamos sobre amor, todos ficam felizes. Você sente mais falta do seu amor do 
que do seu café da manhã. Você tem gostos apurados. Eu poderia continuar falando 
sobre tradição em todas as áreas, mas estou focado particularmente em homens e 
mulheres. Por que amor é mais precioso? O que há de tão bom em unir tudo? É bom 
porque em amor a vida de um homem e uma mulher será enxertada, formando o início 
de um novo ponto de vida. A própria tradição de vida é passada a partir deste ponto, 
para os filhos que se assemelham perfeitamente aos seus pais. A vida dos filhos começa 
no ponto onde sua mãe e seu pai são enxertados em unidade.  
 
Positivo e negativo em Deus são separados na criação, e então juntados no ponto do 
amor deles. Por que os filhos nascem? A vida dos pais se encontra horizontalmente com 
amor, mas o amor vertical de Deus entrará lá também. Nesse ponto, a grandeza da 
criação acontecerá automaticamente. Quando isso acontecer, a vida simplesmente 
surgirá, e outro Deus nascerá. Os pais são participantes na obra de criação de Deus, no 
ponto onde o amor de Deus encontra o amor deles.  
 
A alegria de Deus ao criar Adão e Eva é experimentada pelos pais de uma forma 
horizontal quando eles têm um filho. Você deve conhecer a alegria de dar nascimento a 
filhos e filhas para experimentar plenamente a alegria de Deus. Este é o motivo pelo 
qual a base de quatro posições é tão importante.  
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Você não pode fisicamente abraçar o mundo inteiro, mas ao abraçar seus filhos, você 
pode abraçar o mundo inteiro e Deus. Esse é o ideal da criação de Deus.  
 
Este exato ponto onde o amor de Deus se junta ao amor do homem, e a vida começa, é a 
mais solene e significativa de todas as cerimônias. Esta tradição tem continuado desde o 
tempo da criação de Deus dos primeiros antepassados até este momento. Como você 
pode menosprezar isso? Podemos dizer que este amor é um ninho onde a vida e amor de 
Deus se estabelecem, onde começa a vida e amor dos seus mais amados filhos. Que 
cerimônia poderia ser mais preciosa do que esta? Você poderia inclinar milhares de 
vezes em adoração, e ainda não seria suficiente. Não há espaço para nenhuma força 
disruptiva ou infelicidade entrar aqui; somente vida e amor verdadeiros.  
 
Novamente, esse é o motivo pelo qual amor é de suma importância; nada mais tem tanto 
significado ou dura para sempre. Se você realmente vive neste amor na terra, quando 
morrer, seu espírito voará diretamente como um foguete para o céu. Você não precisará 
passar através de nenhum processo, mas estará pele a pele com Deus. Devemos 
encontrar alguma forma de nos tornarmos unidos com Deus, e este ponto de conexão é 
o ponto de encontro de vida e amor.  
 
Nesta perspectiva, homens e mulheres americanos, mais do que quaisquer outros, são 
como gangsters do amor, como Anjos do Inferno. Quão diferente é este amor puro dos 
estupros e prostituição de que ouvimos falar todos os dias! Se você é realmente um 
verdadeiro Moonie, então quando ouvir falar estas coisas, você tremerá de raiva. Se 
você, irmão, encontrasse a mulher mais linda do mundo deitada nua na sua cama, o que 
você faria? Teria que agir como um eunuco, se sentindo completamente neutro. Nosso 
padrão de conduta e amor não é um centímetro menor do que isso. Você pode se 
perguntar por que eu não disse estas coisas há muito tempo, mas aquele não era o 
momento certo.  
 
Frequentemente ouço sobre sua preocupação com seus noivos, e depois de um tempo 
não posso conter o riso. Quando as pessoas perguntam quando o casamento ocorrerá, eu 
rio de novo. Você entende o que estou tentando dizer? Você está falando sobre 
casamento, mas quão longe você está na preparação? Primeiro, você deve investigar a 
tradição da qual você e seu cônjuge vieram, e se você tem a ambição de buscar por amor 
verdadeiro.  
 
O relâmpago faz um grande barulho. Se você pudesse medir a eletricidade do primeiro 
amor, quanta voltagem você encontraria, e quanto barulho ele faria? O barulho seria tão 
grande que acordaria Deus. Amor é o fio que se prende a Deus. Você não se conectará 
com Deus pessoalmente, mas o alcançará através do seu esposo ou esposa. Um positivo 
deve seguir através do negativo, e negativo através do positivo. Um homem não pode ir 
diretamente para a parte positiva de Deus, mas deve seguir através do negativo; um 
negativo deve seguir através do positivo para alcançar a parte negativa de Deus.  
 
Você não dança segurando sua mão em uma posição o tempo todo, mas a move para 
cima, para baixo, e em círculos em conjunto com sua outra mão. Você precisa do 
circuito de energia que flui entre homens e mulheres antes que possa alcançar o Ser 
mais elevado. Amor não acontece em isolamento; positivo e negativo devem entrar em 
unidade como parte do todo, explodindo em felicidade. O poder de tudo isto é forte o 
suficiente para mover o universo.  
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Agora que eu expliquei isto para você, você irá lembrar disto pelo resto da sua vida e 
colocar em prática? Este é o ponto no qual começamos a criar o mundo ideal. Todos 
querem criar tudo com amor. Na primeira vez, eu tenho que me criar com amor; da 
próxima vez eu tenho que criar a família com amor. Então tudo – família, tribo e nação 
– com amor. “Eu” sou o centro de toda a criação. Em outras palavras, sem você, nada 
pode ser feito; você é indispensável. É assim como o mundo ideal será realizado. Este é 
um raciocínio lógico.  
 
Você está realmente tornando Deus um criador perfeito. Esse é o motivo pelo qual você 
é importante. O ser que está sempre mudando não é o tipo certo. O ser que é imutável e 
consistente é o que é necessário. Sendo que o homem precisa desse tipo de mundo e 
universo, ele deve criar a si mesmo, e assim, ele precisa desta forma de vida de amor. 
Sem o ser, ou “eu,” isto não pode ser alcançado. Esse é o motivo que decidimos criar a 
nós mesmos e nossas famílias, tribos e o mundo dessa maneira, fazendo toda a criação 
de Deus da mesma maneira.  
 
Você nunca fica cansado deste trabalho porque cada passo traz você mais perto do 
amor, e seu entorno se torna um pouco mais rico com amor. É assim como podemos 
seguir em frente. Nossa tradição é criar a tradição de amor e vida do universo. Não há 
outros ideais além desse. Quando pensamos sobre o ideal, deveríamos pensar que “eu” 
sou o centro do ideal, tornando tudo possível. Esse ideal será realizado quando nosso 
esforço alcança o próprio Deus.  
 
O mundo e Deus estarão realizados neste ideal. Uma vez que este relacionamento se 
torna real, quão fortemente Deus estará envolvido conosco? O amor que estamos 
buscando não é apenas para alguns dias ou anos, mas pela eternidade, e devemos levá-lo 
para o mundo espiritual. Nunca podemos ficar cansados ao criar amor. Uma vez que 
você se livra de suas ideias erradas e maus condicionamentos, você pode compreender 
todos os fundamentos e começar a criar o novo mundo no lado de Deus.  
 
Através da sua família você verá Deus e o universo. A Igreja de Unificação está 
lançando o fundamento da família ideal e de Deus na terra, baseada neste mesmo exato 
entendimento. Isto é mais lógico do que qualquer cientista jamais descreveu. Se sua 
família física descobre que isto é o que você está alcançando na Igreja, eles rejeitarão 
você ou se inclinarão? Somente nesta base você pode estimar seu esposo ou esposa. 
Sendo que você é responsável pela recriação do universo com amor, você se torna 
importante e Deus sentirá que você é indispensável.  
 
Aqueles que estão determinados que farão de si mesmos assim, se tornando os mestres 
de amor, e criando suas famílias em amor na terra e no céu, levantem suas mãos. Deus 
abençoe vocês.  

 
Tradução: Marcos Alonso (maio de 2025) 
www.unificacionista.com 
fonte: https://tparents.org/Moon-Talks/SunMyungMoon80/800615.htm      

 


